

**ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ
ГОСУДАРСТВЕННОГО УЧРЕЖДЕНИЯ ОБРАЗОВАНИЯ
«ЯСЛИ-САД № 156 Г. МИНСКА»**



**Интерактивное
пространство –
территория
развития детей
дошкольного
возраста**



1.Срок реализации проекта: 2022-2023	
2. Организация-заявитель, предлагающий проект: государственное учреждение образования «Ясли-сад №156 г. Минска».	
3.Цели проекта: создание интерактивного пространства, обеспечивающего условия для эффективности, доступности и повышения качества дошкольного образования.	
4.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: - организовать в учреждении образования современное интерактивное пространство; - повысить профессиональную компетентность педагогов, их активность в использовании информационно-коммуникативных технологий в образовательном процессе; - обеспечить развитие познавательной активности, формирование информационных компетенций, воспитание информационной культуры у детей дошкольного возраста.	
5.Целевая группа: не менее 15 педагогов, не менее 30 детей в возрасте от 4 до 7 лет	
6.Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 6.1.Ресурсное обеспечение: 6.1.1.Создание интерактивной комнаты: дизайнерское оформление помещения; приобретение компьютерной мебели, технических средств обучения (интерактивная доска, лазерная указка, интерактивная песочница – умный стол, персональные компьютеры для воспитанников в количестве 12 штук). 6.1.2. Обеспечение учебно-методического сопровождения образовательного интерактивного пространства: закупка интерактивного развивающего комплекса для детей дошкольного возраста «Играй и развивайся» (для интерактивного стола, для интерактивной доски), программного обеспечения «Интерактивный стол», линейки методических пособий «Интерактивная обучающая система «Играй и развивайся» (для детей 4-7 лет по областям развития). 6.2. Кадровое обеспечение: повышение ИКТ-компетентности педагогов через обучающие курсы.	
7. Общий объем финансирования (в долларах США): 21 000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	21 000
8.Место реализации проекта: г. Минск, ул. Якуба Коласа, 25/3	
9.Контактное лицо: Т.В. Журавская, заведующий государственным учреждением образования «Ясли-сад № 156 г. Минска», тел. +375 29 618 47 58	

**HUMANITARIAN PROJECT
STATE EDUCATION INSTITUTION
"NURSERY-GARDEN № 156, MINSK"**



**Interactive space -
the territory for
the development
of preschool
children**



1. Project implementation period: 2022-2023	
2. Applicant organization proposing the project: state educational institution "Nursery-kindergarten №156 in Minsk".	
3. Project goals: creation of an interactive space that provides conditions for the efficiency, accessibility and quality improvement of preschool education.	
4. Tasks planned for implementation within the framework of the project: - to organize a modern interactive space in the educational institution; - to increase the professional competence of teachers, their activity in the use of information and communication technologies in the educational process; - to ensure the development of cognitive activity, the formation of information competencies, the education of information culture in preschool children.	
5. Target group: at least 15 teachers, at least 30 children aged 4 to 7 years.	
6. Brief description of project activities:	
6.1. Resource support:	
6.1.1. Creation of an interactive room: design of the room; purchase of computer furniture, electronic teaching aids (interactive whiteboard, laser pointer, interactive sandbox - smart table, personal computers for pupils in the amount of 12 pieces).	
6.1.2. Provision of educational and methodological support for educational interactive space: purchase of an interactive developmental complex for preschool children "Play and develop" (for an interactive table, for an interactive board), software "Interactive table", a line of teaching aids "Interactive learning system" Play and develop "(For children 4-7 years old in the areas of development).	
6.2. Staffing: increasing the ICT competence of teachers through training courses.	
7. Total Funding (USD): 21 000	
Source of financing	Funding volume (in USD)
Donor funds	22 000
8. Place of project implementation: Minsk, st. Yakub Kolas, 25/3	
9. Contact person: T.V. Zhuravskaya, head of the state educational institution "Nursery-kindergarten No. 156 in Minsk", tel. +375 29 618 47 58	

